



Un tailleur de pierre au collège!

publié le 06/02/2019

C'est avec beaucoup de curiosité que nos élèves de 5ème ont accueilli vendredi 1er février M. François Desforges, tailleur de pierre, de l'Union Compagnonique des Devoirs Unis.

Dans le cadre de l'EPI Histoire-Technologie, ils ont donc participé à plusieurs ateliers : taille de pierre avec de vrais outils, réalisation de figures géométriques à l'aide de la corde à 13 noeuds, tracé de voûte à la manière des compagnons en utilisant des règles mathématiques simples.

Cela a permis à nos élèves de réinvestir tout ce qu'ils avaient pu voir lors de leurs sortie patrimoniale à Parthenay en octobre et ce qu'ils avaient pu apprendre en cours de technologie et d'histoire sur les voûtes, les techniques de construction médiévales.

Une belle initiation ludique, dynamique à un métier traditionnel, devenu rare, animée de façon très chaleureuse par M. Desforges, que tous remercient vivement pour sa présentation.



